



Société canadienne du cancer

Le Mois de la jonquille est arrivé! 🌼💖

La jonquille est la première fleur à s'épanouir au printemps. Pour les personnes touchées par le cancer, elle incarne la résilience, le courage et l'espoir. Pour le Mois de la jonquille, nous invitons la population à se rallier autour de ce symbole pour démontrer leur soutien et aider les personnes atteintes de cancer à vivre pleinement et plus longtemps.

Faire un don à la Société canadienne du cancer durant le Mois de la jonquille contribuera à financer des projets de recherche les plus prometteurs, à offrir un réseau de soutien empreint de compassion et à œuvrer à la création d'une société plus saine.

Apprenez comment faire une différence en ce Mois de la jonquille : <https://bit.ly/3xghq2u>

Façons de faire fleurir l'espoir.



Offrir une épinglette jonquille.



Créer une collecte de fonds.



Participer à un de nos défis sur Facebook.



Faire un don.

